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Der Mut zur Zerbrechlichkeit: Wie man dem Trauma der Pandemie
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                    Pandemic and how to Live with an Uncertain Time (Part 1)
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Zusammenfassung

        
Der folgende Text ist zweigeteilt: Es ist der Versuch einer Annäherung an
                    die Dimensionen des Erlebens, welche durch die aktuelle Covid-19 Pandemie in uns
                    ausgelöst werden. Er entstand auf dem Hintergrund eines
                    psychotherapeutischen und psychoanalytischen Verstehens und den
                    persönlichen Erfahrungen in der Krise unter besonderer
                    Berücksichtigung der Erlebnisse während der Pandemie in
                    Oberitalien/Lombardei. Der Text wird ergänzt und vertieft durch
                    den Hinweis auf Musikstücke, die zu den Erlebnisdimensionen passen.

        
Der zweite Teil folgt im nächsten Heft. Hier wird das Erleben anhand
                    weiterer Beispiele aus der Literatur im Hinblick auf gelingende und misslingende
                    Trauer veranschaulicht. Aus unterschiedlichen Perspektiven werden die
                    Bedingungen des Gelingens beim Wiederaufbau in einer ungewissen Zeit
                    thematisiert.
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ABSTRACT

        
The following text is divided into two parts: It is an attempt to approach the
                    dimensions of experience that are triggered in us by the current Covid-19
                    pandemic. It was created on the background of a psychotherapeutic and
                    psychoanalytic understanding and the personal experiences in the crisis with
                    special consideration of the experiences during the pandemic in Northern
                    Italy/Lombardy. The text is supplemented and deepened by reference to
                    pieces of music that fit the dimensions of the experience.

        
The second part will follow in the next issue. Here the experience is illustrated
                    using further examples from the literature with regard to successful and
                    unsuccessful grief. The conditions of success in reconstruction in an uncertain
                    time are discussed from different perspectives.
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